

令和4年度 第5回 勝山警察署協議会 開催結果

1 日時

令和5年2月28日（火）午前11時00分から

2 場所

勝山警察署

3 出席者

- 協議会委員 5名
- 勝山警察署 署長以下7名

4 内容

協議会開催状況

(1)開会

(2)会長あいさつ

(3)署長あいさつ

(4)業務概況報告

- 管内情勢説明
- 昨年の業務推進状況

(5)質疑応答・感想等

△委員

交通安全教室で子ども達がお世話になりました。学んだことをしっかりと守ろうとしており、ありがたく思います。

難しいと感じたのが、警察官の方に挨拶されても子ども達が黙っていたことです。知らない人から話し掛けられた時の対応については普段から教えており、知らない人と怪しい人との違いが分からなかったようです。

また、私も高齢者の仲間入りをしたのか、今も駐車場に斜めに停めてしまいました。いつ返納の時期が来るか、自分なりに心得ておかないといけなと感じています。

先日行われた左義長まつりにおいて、子ども達が保護者の方と櫓に上りました。警察の方々が巡回してくださって心強かったと聞いております。ありがとうございました。

△委員

警察署協議会に参加させていただくようになってから、日常生活において様々なところに意識が向くようになりました。友達の家知らない人から電話がかかってきたと聞き、もし家族について聞かれても、一人暮らしと言ってはいけないと助言しています。

△委員

最近、横断歩道で止まってくれる車が増えたように感じます。私もきちんと頭を下げるようにしています。春になると、子どもや高齢者の外出の機会が増

えると思うので、運転に気を付けようと思っています。

△委員

特殊詐欺の発生状況・阻止状況についてご説明がありましたが、令和4年は阻止件数が増えています。どのような協力の下で阻止できたのですか。また、最近はどのような手口の詐欺が多いですか。

▲警察

金融機関の職員や、コンビニエンスストアの店員に阻止していただいている状況です。コンビニエンスストアで高額なプリペイドカード等を購入しようとする、最近は阻止されるようになってきたため、家電量販店で買うよう指示するケースが増えてきています。家電量販店にも注意喚起のチラシを配り啓発しております。

詐欺の手口としては、アダルトサイトやアプリの使用料等の架空請求メールに対して、電話をかけて支払ってしまう傾向があります。

△委員

委員をさせていただくようになってから、横断歩道で人が渡ろうとしていないか注意するようになりました。架空請求や宅配便の不在連絡等、不審なメールが来ることがあり、私でも危ないと感じていますので、高齢者はもっと気が付かないのではないかと思います。これからも特殊詐欺の防止に努めてくださるようお願いいたします。

～質疑応答・感想終了～

(6)連絡事項・退任委員挨拶

(7)署幹部の異動挨拶

(8)閉会



会議の様子